

DEPORTES | Karate

Priego ya cuenta con tres Campeonas de España de karate en categoría alevín e infantil

Paula Hervás, Jimena Bujalance y Natalia Trujillo, integrantes del C.D. Shotokan Villoslada, se han alzado con la medalla de oro en el Campeonato de España celebrado en Cáceres.

Redacción

Lunes 24 de abril de 2023 - 17:49



Tres integrantes del C.D. Shotokan Villoslada de Priego se han proclamado Campeonas de España representando a la Federación Andaluza de Karate en el Campeonato de España de las categorías de benjamín, alevín, infantil y juvenil, celebrado durante el pasado fin de semana en la localidad extremeña de Cáceres.

Más de 700 karatecas llegados desde todos los puntos del país se han dado cita en la competición más importante de la temporada que ha vuelto a poner una vez más de manifiesto el nivel del club prieguense, nueve de cuyos karatecas formaban parte del equipo andaluz.

En concreto, Paula Hervás Arribas, en la categoría alevín menos de 26 kg, Jimena Bujalance Prieto, en alevín menos de 32 kg, y Natalia Trujillo Cubero, en infantil menos de 42 kg, se alzaron con el oro, mientras que el resto de integrantes del club prieguense realizaron una magnífica actuación, cayendo algunos de ellos en las semifinales de sus respectivas categorías. En concreto, Sofía Molina, Lydia Pareja y Manuel Bonilla, en juveniles; Miguel Ángel Cobo y Alejandro Montes en infantiles; y Julio Palacios en categoría alevín.

Los tres oros conseguidos por las karatecas del club prieguense han contribuido a que la delegación andaluza, con 13 oros, 5 platas y 9 bronces, se sitúe en lo más alto del medallero general con 27 metales en total, proclamándose como la federación campeona de España en categoría infantil.